



# Aksi Bersama Babinsa dan Perangkat Desa Pasangkayu: "Bersihkan Saluran Air dan Bahu Jalan untuk Lingkungan Sehat"

**M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](http://SULBAR.KAMPAI.CO.ID)**

Jul 22, 2024 - 15:06



Pasangkayu, – Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Ahmad Sultoni, bersama Kadus Wayambo, Lallo, dan warga Dusun Wayambo Jaya, Desa Martasari, Kecamatan Pedongga, Kabupaten Pasangkayu, melaksanakan

kegiatan kerja bakti pada hari Minggu. Aksi ini difokuskan pada pembersihan saluran air dan bahu jalan untuk menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman bagi masyarakat setempat.

Senin (22/7/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, yang menjadi prioritas bersama antara TNI dan pemerintah desa. Kerja bakti tersebut melibatkan berbagai elemen masyarakat yang dengan antusias bergotong-royong membersihkan sampah dan memperbaiki saluran air yang tersumbat.

Serda Ahmad Sultoni menyatakan, "Kami dari Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu selalu siap mendukung kegiatan yang berdampak positif bagi masyarakat. Dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita dapat mencegah berbagai penyakit dan menciptakan suasana yang nyaman dan sehat."

Kadus Wayambo, Lallo, juga menambahkan pentingnya kerja sama antara warga dan perangkat desa. "Kegiatan seperti ini menunjukkan kekompakan dan semangat gotong-royong masyarakat Dusun Wayambo Jaya. Kami berharap kegiatan ini bisa terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan kebersihan dan kesehatan lingkungan kita."

Warga Dusun Wayambo Jaya turut memberikan apresiasi terhadap kegiatan ini. Salah satu warga, Bapak Arifin, mengatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa dan pemerintah desa yang selalu peduli dengan lingkungan kami. Kami akan terus mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan semacam ini."

Kerja bakti ini tidak hanya berfokus pada pembersihan fisik, tetapi juga sebagai ajang untuk mempererat hubungan antara Babinsa, pemerintah desa, dan warga masyarakat. Dengan adanya sinergi yang kuat, diharapkan Dusun Wayambo Jaya dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan siap untuk terus bekerja sama demi menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman. Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama perangkat desa akan terus mengupayakan program-program serupa guna meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat.